

CONSTANCE GILLARD



Candidate à la Présidence de la locale d'Étalle-Tintigny

C'est avec enthousiasme et détermination que je me présente à la présidence de la locale MR Étalle-Tintigny. Je souhaite aujourd'hui m'investir pleinement dans cette fonction.

Étudiante en dernière année de comptabilité, née à Arlon et habitante d'Étalle depuis toujours, je suis engagée depuis plusieurs années dans la vie communale et associative de notre région. En tant que conseillère communale à Étalle, j'ai à cœur d'apporter un regard neuf et de contribuer à des solutions concrètes pour dynamiser notre région.

Mon engagement au sein du Patro d'Étalle depuis 15 ans, ainsi que mon implication dans le monde sportif, m'ont permis de développer un fort attachement au tissu associatif et à la vie locale. Cette immersion dans la vie locale me permet d'appréhender avec réalisme les enjeux et les défis à relever.

Avec cette candidature, mon but est de donner un nouvel élan au MR Étalle-Tintigny en rassemblant les énergies locales et en développant des projets concrets qui font bouger les choses.

Je suis prête à investir mon énergie et mes idées pour faire de notre locale une véritable force de proposition.

Merci de votre attention,

Constance Gillard

